

Nouveau conseil d'administration

Président d'honneur : Jean MAROL, Architecte de Notre-Dame des Neiges

Président : Eric FREYSSSELINARD

Vice-présidents : Marie-Thérèse CLÉAU, Jean-Pierre DUCROS

Trésorière : Laurence MAGREZ

Trésorière adjointe : Irène BARRAL

Membres d'honneur : Jean-Marie PIROT, dit ARCABAS, Marcelle TOURNANT, Philippe TOURNANT, Léon SERT,

Jacques BOUTEILLER, Marie-Noëlle DROIN, François JACQUOT

Membres : Père Joost DE WAELE, Père Luc MAZARÉ, Curé de Saint Bernard en Oisans, Georges LESPINARD, Marie-France MULLER.

Représentants du conseil municipal : Maryse QUARTELLI et Jean-Claude DEUTSCH

Souhaitons que le resserrement des membres de l'équipe dans un unique projet dynamise le rayonnement du centre culturel Notre-Dame des Neiges.

Nous y accueillons avec plaisir Carole Pétrongari qui succède à Pascale Tobie dont le départ pour la Suisse a eu lieu en août ; elle assumera la charge de l'entretien de l'église et de la garde du bâtiment, en lien avec Brigitte Girard qui assure avec succès depuis maintenant quatre saisons l'exposition-vente de produits artisanaux de la région. Un rayon de livres religieux, venus de la librairie Saint-Paul de Lyon, connaît depuis plusieurs mois un nombre croissant de lecteurs, enfants ou adultes.

2004 verra la pose d'une nouvelle coupole en polycarbonate, en remplacement de l'actuelle coupole en fibre de verre, endommagée par les intempéries. Sa pose par hélicoptère en octobre prochain, avant les rigueurs de l'hiver, sera spectaculaire pour

ceux qui pourront y assister en inter-saison. Elle présentera le double avantage d'augmenter la luminosité à l'intérieur du chœur de l'église et de réduire les dépenses de chauffage, garantissant une isolation satisfaisante, indispensable à la bonne conservation de l'orgue situé en-dessous.

Deux bonnes nouvelles aussi en 2004 : d'abord, le retour de notre cher prêtre, Joost De Waele, qui après de multiples interventions chirurgicales, s'est vu poser un «pacemaker» et a pu reprendre son service cet été. Dans l'intervalle, Marie-Thérèse Cléau et Laurence Magrez ont organisé des célébrations sans prêtre, en accord avec le curé de Bourg d'Oisans, le père Mazaré. Nous sommes tous très contents du retour de Joost qui nous a manqué, et nous nous réjouissons de voir que le bon air de l'Alpe contribue à son rétablissement complet.

Ensuite, 2004 a été l'année de la décoration comme Chevalier des Arts et des Lettres de Jean-Paul Imbert, organiste titulaire de l'orgue. Cette importante distinction, qui lui avait été attribuée par le ministre de la culture J.-J. Aillagon, lui a été remise par le maire, Eric Muller, le 1er août, à Notre-Dame des Neiges. Cette cérémonie festive a été embellie par la participation de Jean-Paul lui-même à l'orgue, de Christian Ciuca au violon, et celle impromptue des stagiaires de chant choral, qui ont accepté avec beaucoup de gentillesse, une heure à peine après leur arrivée à l'Alpe, de chanter sous la direction de Christian Ciuca, leur

Extrait du discours de Jean-Paul Imbert

Est-ce qu'un musicien, voulant faire un discours Parvient à faire oublier son élan artistique ?

M'exprimer par des vers, en un aussi grand jour Me donnera l'illusion de parler en musique. (...)

Maintenant que je suis fraîchement adoué, Par la grâce du maire, au rang de chevalier Bien que n'ayant reçu ni épée, ni armure Je me dois plus qu'avant de faire noble figure. (...)

Un orgue exceptionnel et même unique au monde, Une acoustique parfaite, un cadre original Sont des atouts majeurs, dans cette église ronde Pour que s'y épanouisse un climat musical.

Un public chaleureux, un accueil très cordial Incitent les artistes à donner le meilleur De leur jeu, de leur art, et c'est un vrai bonheur, Même en restant dans l'ombre des plus grands festivals. (...)

A tous ceux qui sont là et m'ont fait l'amitié De venir à l'église, par cette belle journée, Je dis encore merci d'avoir ainsi pris part A la célébration des lettres et des arts.

chef de chœur, pour notre plus grand plaisir.

A cette occasion, Eric Freysselinard soulignait les qualités d'organiste, de pédagogue et d'organisateur de Jean-Paul et Jacques Bouteiller rappelait leur rencontre avec Pierre Cochereau à la tribune de Notre-Dame de Paris. Christian Pichoud rappelait toute l'importance que le Conseil Général apportait à la culture et insistait sur son développement nécessaire dans l'Oisans. Enfin, Eric Muller, avant de procéder à la remise officielle de la décoration, retraçait, selon l'usage, les étapes de la carrière de Jean-Paul Imbert, commencée dans un cabinet de conseil aux entreprises, poursuivie dans une consécration totale à la musique. Jean-Paul, dans sa réponse, traditionnellement en vers car il aime aussi s'essayer à l'alexandrin, a exprimé la joie et la fierté que lui inspirent cette reconnaissance. Nous partageons cette joie et souhaitons à Notre-Dame des Neiges - Orgues et Montagnes un rayonnement spirituel et culturel grandissant, pour le bonheur de tous ceux qui y sont attachés. ●

Eric et Bénédicte FREYSSSELINARD

www.notredamedesneiges-alpedhuez.asso.fr

